

Faschingsumzug vom 3.3.1974

Herr Stenger fahrt Rund umfahre im 20^{er} die
Siedlungsveranlung. Er begrüßte die sehr zahlreich
dort anwesenden Mitglieder recht herzlich, es waren
nicht weniger als 48 jen- ersten mal war die
Faschingsumzug wieder im alten Feuerwehrgebäude, das
inzwischen aber umgebaut wurde und einen neuen
Wind bekam. Zunächst wurde der neue Wind durch
ihren Herrn Stenger begrüßt und gefragt ob wir
Weiterhin dort bleiben können, dies natürlich mit
der Bedrohung wurde. dann wurde die Faschingsumzug
gefragt, auch hier wurde einstimmig zugesagt.
Der neue Wind bedauerte ausdrücklich eine Beerdigung
aller war klar.

Endet I Deutung des Faschings.

Der Schrift führt weiter über den Fasching. Den in
einem Schrift den Schülern wieder ähnlich bestanden
Wurde man zuvor in Sachen seine Uniform
Dort hieß es: Gehilfen die die Uniform
getragen haben, das Elend tragen soll weg fallen

die Käufem ist Eigentüm derer, nur die halb bezahlt bleibt Eigentüm der Brüderchaft wenn sie jene die nicht mehr braucht oder ausfällt.

Punkt 15 Schipen.

Es wurde beschlossen am 24.3.74 mit dem Schmiedemeister ein Freimaurerbriefes zu veranlassen. Derzeit werden 3 Räume.

Weiter wurde festgelegt, daß jedes Jahr auf Büs und Bettug geschorren wird, einmal Staubkäppen darf anderwohl Patenkäppchen. Als erste Meister würden gelten Siegfried Eiblauer, Helmut Frost, Adalbert Niemczyk, ein Matthias Bräuer.

Weiter Punkt Besitz einer Hain mit einzigen für Sonnabend. Manfred Heberle willt ein paar mahl, unter anderen sollte er wissen wer eigentlich in die Brüderchaft darf, darüber würde sich später bis Gehingen Brüder Klüger zu dem sagen wo soll das aus dor her.

Weiter Thema war Kindergarten H. Stöckel. Zugedai Stewo meinte, ein solches Mitglied werden dann können wir dort nicht verstellen und mitrechnen. Dieser Vorsitzender meinte auch, daß diese eine gute Sache wö. Es wurde abgestimmt, die Anzahl der dafür hält eine gute Sache ist es, daß Ludwig Thiel für Maxenfahrt ein zweijähriges besorgt hat das allerdings 25,- D.M. kostet. Diese Kosten tragen die Schützenbrüder die nicht durch Moyer fahren, zu schließt der Vorsitzende bestrebt mit unserer Vorsitzender und für obes zweijährige Patenschaft

war sehr viel aufzuwenden für all die Arbeit
die ihnen Schatzmeister dafür geleistet hatte.

Der zählt niemand mehr zu den Mitgliedern selbst der
Komittee, aber wird ohne sich selbst nichts zu bedenken
für die große Anzahl der Mitglieder die erledigen
wollen gegen 22³⁰ die Abrechnung

gl. Städteamt Fink oder 1. 5. 1934

oder Schatzmeister: